

# JIS.CO.ID

## Kegiatan Jum'at Bersih Polsek Sagaranten: Masyarakat dan Polisi Bersatu Dalam Kebersihan

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 12:40



*Kegiatan Jum'at Bersih Polsek Sagaranten: Masyarakat dan Polisi Bersatu Dalam Kebersihan*

Sukabumi, 22 Desember 2023 Pada Jum'at, 22 Desember 2023, Kapolsek

Sagaranten beserta personilnya melaksanakan kegiatan Jum'at Bersih di Mesjid Al Ikhlas, Kp. Cigadog, Ds. Sagaranten, Kec. Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam rangka menjaga kebersihan dan kenyamanan tempat ibadah, Kapolsek Sagaranten memimpin kegiatan bersama personilnya untuk membersihkan dan merawat lingkungan sekitar Mesjid Al Ikhlas. Kegiatan ini juga merupakan bentuk partisipasi aktif Polsek Sagaranten dalam mendukung kebersihan dan keindahan tempat-tempat ibadah di wilayah hukumnya.

Dalam laporan kegiatan, Kapolsek Sagaranten menyatakan bahwa seluruh kegiatan Jum'at Bersih berlangsung dengan aman dan kondusif. Personil Polsek Sagaranten turut berbaur dengan masyarakat setempat, menunjukkan kolaborasi yang erat antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan.

Masyarakat setempat memberikan apresiasi atas kehadiran dan keterlibatan Polsek Sagaranten dalam kegiatan Jum'at Bersih tersebut. Kapolsek Sagaranten mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh personil yang telah berpartisipasi aktif dalam menjaga kebersihan dan keindahan Mesjid Al Ikhlas.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin diperkuat. Jum'at Bersih tidak hanya menjadi kegiatan rutin untuk merawat lingkungan, tetapi juga menjadi momentum positif untuk mempererat tali silaturahmi antara Polsek Sagaranten dan warga sekitar.

Kegiatan Jum'at Bersih di Mesjid Al Ikhlas, Kp. Cigadog, Ds. Sagaranten, Kec. Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, menjadi contoh nyata kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang bersih, sehat, dan berdampingan secara harmonis.